



Pressemitteilung

Nr.: 23/24

Neubau an der Sekundarschule Möser feiert Richtfest

Ein Jahr nach der Grundsteinlegung konnte heute, 11. April 2024 an der Sekundarschule Möser, das Richtfest für den Neubau gefeiert werden. Neben einer modernen Sporthalle sind im Gebäudekomplex künftig eine Mensa sowie drei weitere Klassenräume untergebracht. „Es ist schon sehr beeindruckend, wie sich der Bau dieses Mehrzweckgebäudes entwickelt und wir uns mit großen Schritten der Fertigstellung nähern. Möglich macht dies die hervorragende Zusammenarbeit aller Beteiligten, die ich an dieser Stelle ausdrücklich loben möchte. Schon jetzt freue ich mich sehr auf den Moment, an dem wir dieses Gebäude an die Schulleitung übergeben dürfen und es seiner Bestimmung zugeführt wird“, fasst Landrat Dr. Steffen Burchardt zusammen.

Nachdem Ende 2023 ohne große Verzögerungen die Bodenplatte sowie die Erdgeschosswände fertiggestellt wurden, erfolgte im April 2024 die Errichtung des Obergeschosses samt Dachkonstruktion. Neben den Dachdecker-, Trockenbau- und Metallbauarbeiten inklusive Einbau der Fenster, wird zeitnah mit den Elektroarbeiten begonnen. Außerdem erfolgt dann die Installation der Heizungs- und Sanitäreinrichtungen sowie der Lüftungs- und Klimatechnik. Nach Übergabe des neuen Mehrzweckgebäudes, dessen Fertigstellung im zweiten Schulhalbjahr 2024/2025 geplant ist, soll 2025 das bisher genutzte und als „Würfel“ bekannte Schulgebäude abgerissen werden.

Der Neubau war aufgrund der stetig zunehmenden Zuzugszahlen in der Gemeinde Möser und dem damit einhergehenden Anstieg der Schülerzahlen notwendig geworden. Insgesamt werden 6,8 Millionen Euro in das Bauvorhaben investiert, ca. 1,2 Millionen Euro stammen aus der Förderung des kommunalen Sport- und Vereinssportstättenbaus und ca. 546.000 Euro aus der Bundesförderung für effiziente Gebäude (BEG).

Burg, 11. April 2024